

Ergebnisprotokoll des TT-Kreistages Wiesbaden am 11.06.2015

Top 1: Begrüßung

Kreiswart Dieter Menger begrüßte um 19.40h die anwesenden Delegierten der Vereine des Tischtenniskreises Wiesbaden, sowie als Gäste Sportstadtrat Wolfgang Gores und Sportamtsleiter Karsten Schütze.

Die Gäste aus der Landeshauptstadt lobten die gute Zusammenarbeit mit den Vereinen und regen Kooperationen zwischen Vereinen an. Sportstadtrat Wolfgang Gores wird zukünftig nicht mehr für den Magistrat kandidieren. Er lobte die langjährige Zusammenarbeit (20 Jahre) mit dem Kreiswart Dieter Menger mit einem Präsent.

Top2: Ehrungen

Kreiswart Dieter Menger nahm unter dem Beifall der Vereinsvertreter folgende Ehrungen vor:

Ehrennadel in Bronze für unseren Kreisjugendwart **Stefan Diehl**.

Ehrennadel in Gold an unseren Kreisschülerwart und Vorsitzenden vom TTC RW Biebrich **Marc Köhler**.

Top3: Berichte Kreiswart

Dieter Menger berichtete als erstes von den Beiratsbeschlüssen 2015:

WSO 3.1.4 Q-TTR Wert Turniere werden geändert

WSO 3.1.11 Schiedsrichterzettel müssen 365 Tage aufbewahrt werden

WSO 3.8.3.1 Q-TTR Turnierklasseneinstufung an DTTB-Leistungsklassen

WSO 3.8.3.4 unser Antrag Turniere auch in elektronischer Form Nachweis Q-TTR-Liste

WSO 7.6.4 Aufstiegsverzicht in kommender Saison nicht aufstiegsberechtigt

WSO 7.8.1 Heimspielwünsche bis 01.07. erfassen (vorher bis 10.6.)

WSO 7.16 Spielbericht nur noch 2-fach

WSO 7.17.2.1 Mitwirkung im Punktspiel ist auch gegeben, wenn der Spieler zur Begrüßung antritt

VJA 3.1.5.12 Erweiterte Startberechtigung für Jugendmannschaften bei Erwachsenen

JO 3.2.3 Teilnahme an Individualwettbewerben der Erwachsenen. Die Erlaubnis des/der Erziehungsberechtigten muss schriftlich vorliegen

Es gibt noch weitere Änderungen im Jugend- und Schiedsrichterbereich

Bericht vom Verbandstag 2015

Das Präsidium wurde unter Führung von Dr. Norbert Englisch für 3 weitere Jahre bestätigt

Bei den Anträgen wurde eine Verkleinerung der Delegiertenzahl zum Verbandstag mehrheitlich abgelehnt. Es bleibt momentan bei unseren 3 Delegierten.

Es wird ab sofort nur noch begründete Anträge zur Tagesordnung zugelassen, d.h. unbegründete Anträge kommen nicht auf die Tagesordnung.

Der Geschäftsführer beim HTTV, Herr K.H.Schäfer, ist nicht mehr da und die Stelle wird auch nicht mehr besetzt. Der Verband unterhält jetzt nur noch eine Geschäftsstelle.

Bericht von der Kreisvorstandssitzung vom 27.04.2015

4er Mannschaften sollen in Wiesbaden nach dem Dietze Paarkreuz System gespielt werden. Antrag an Spielausschuss am 29.04.2015.

Beschluss über Workshop des Kreises bzw. Kreisvorstandes Im April/Mai 2016 vorgesehen

Hessische Meister im Nachwuchsbereich erhält für Teilnahme zur Deutschen Meisterschaft 200,- € rückwirkend für die Saison 2014/2015.

Antrag Kreisvorstand an Kreistag, dass ab Saison 2016/2017 die 1. Kreisklasse mit 4er Mannschaften spielt.

Wie bereits im letzten Jahr informiert, hört der Kreiswart im nächsten Jahr auf. Es wurden bereits Gespräche über die Nachfolge geführt. Es wurde ein Kandidat gefunden, der sich der Aufgabe stellen würde. Ein abschließendes Gespräch steht noch aus.

Die Besetzung des Kreissportwartes ist weiterhin vakant.

Im Kreis gab es in der vergangenen Saison keinerlei Probleme.

Zum Schluss dankte Dieter Menger allen Verantwortlichen und Vorstandskollegen, den Vertretern des Sportamtes und der Politik, sowie den Verbandskollegen für die jederzeit gute Zusammenarbeit.

Bericht Kassenwart

Albrecht Meyer: Der Bestand ist 2.260,- €

Bericht Kreisjugendwart

Stefan Diehl: Keine Probleme

Bericht Schülerwart

Marc Köhler: Im Kreisleistungszentrum sind 14 Kinder. Ein Bezirksstützpunkt soll in Wiesbaden, ein weiterer im Hochtaunuskreis eingerichtet werden.

Bericht Jugendlehrwart

Matthias Heinrich: Keine Probleme

Bericht Schiedsrichterwart

Christian Knoche: 11 Anmeldungen sind für den nächsten Lehrgang angemeldet, darunter 5 aus Wiesbaden

Bericht Pressewart

Uli Hadaschick bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit den Vereinen. Die Vorgabe von Seiten der Zeitung für den Kreistag sind 20 Zeilen.

Bericht Kassenprüfer

Manfred Pohl: Heute entschuldigt nicht anwesend, bescheinigt dem Kassenwart die ordnungsgemäße Führung der Kreiskasse

Bericht der Klassenleiter

Die Klassenleiter Albrecht Meyer und Benno Radtke betonten den reibungslosen Verlauf der vergangenen Saison und beglückwünschten die Meister sowie Aufsteiger in die nächsthöhere Klasse. Nach Beendigung der Sitzung wurden die Urkunden für die Besten der jeweiligen Liga verteilt.

Top 4: Feststellen der Stimmberechtigung

Alle Vereine sind anwesend

Top 5 Anträge

Antrag des Kreisvorstandes an den Kreistag 2015

Der Kreisvorstand stellt den Antrag, dass ab der Saison 2016/2017 auch die 1. Kreisklasse mit 4er Mannschaften spielen soll.

Begründung:

Es soll die Unterbesetzung der Klassen vermindert werden und kleineren Vereinen soll die Möglichkeit gegeben werden mehr Mannschaften zu stellen.

Nach kurzer Diskussion erfolgte die Abstimmung mit folgendem Ergebnis:

Der Antrag wird mit 95:68 Stimmen angenommen, d.h. ab der Saison 2016/2017 wird auch in der 1. Kreisklasse mit 4er Mannschaften gespielt.

Antrag des Kreistages an Beirat 2016

7.6.4 Spielklassenverzicht/Auflösung soll in 7.6.4.1 dahingehend abgeändert werden:

Verzichtet ein Verein auf Grund des Wechsels der Mannschaftssollstärke zwischen zweier Spielklassen, so bleibt die betroffene Mannschaft im nächsten Jahr aufstiegsberechtigt.

Antrag wurde einstimmig angenommen.

Top 5a Wahl der Delegierten zum außerordentlichen Verbandstag 2016

Gewählt wurden Stefan Diehl, Dieter Menger und Albrecht Meyer.

Als Ersatz stehen Mark Köhler und Oliver Wirbs zur Verfügung.

Top 6: Vergabe von Veranstaltungen des Kreise und Bezirkes

Folgende Veranstaltungen wurden vergeben:

2016/2017 KEM Damen/Herren am 03./04.09.2016	RW Biebrich
2016/2017 KEM Jugend/Schüler 17-/18.-09.2016	TUS Nordenstadt
2016/2017 Kreispokal	TUS Nordenstadt
2016/2017 Kreisrangliste	nicht vergeben
2016/2017 BMM Senioren	nicht vergeben
2016/2017 Bezirkspokalrunde Erwachsene 18./19. März 2017	1. SC Klarenthal

Top 7: Vorschau auf die Verbandsrunde 2015/2016

Zur Vorschau auf die kommende Saison wurde eine Übersicht über die Aufteilung der Vereine in den Klassen verteilt und verbindlich festgelegt.

Durch Unterbesetzung der Bezirksklasse könnte es noch zu einer Änderung kommen.

Top 8: Verschiedenes

Keine weiteren Punkte

Ende der Sitzung 20:55 Uhr

Protokoll: Bernd Stange, 1.SC Kohlheck

Protokoll 2016: TV Kostheim